

# *Reporta Sri Lanka más de 300 muertos por dengue en 2017*

---



La Habana, 25 jul (RHC) Autoridades sanitarias en Sri Lanka informaron este martes sobre el número de casos de dengue en lo que va de año, el cual sobrepasa los 105 mil, con más de 300 muertes.

En un comunicado, la Cruz Roja nacional anunció que ampliará de forma acelerada su cobertura para ayudar a enfrentar uno de los peores brotes de la enfermedad en la historia del país.

Los pacientes son atendidos en hospitales abarrotados sin capacidad para recibir más enfermos, subrayó.

El dengue es endémico aquí, pero una de las razones del aumento dramático de los casos es que el virus evolucionó y las personas carecen de la inmunidad para luchar contra la nueva cepa, explicó en el texto Novil Wijesekara, presidente de esa institución.

En 2015 las autoridades médicas reportaron 29 mil casos en Sri Lanka y el pasado año la cifra aumentó a 55 mil.

La Unidad Nacional de Control del Dengue nacional asegura que el primer enfermo confirmado serológicamente en el país fue detectado en 1962, y el primer brote documentado ocurrió de 1965 a

1966, con pocos eventos hemorrágicos. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/136478-reporta-sri-lanka-mas-de-300-muertos-por-dengue-en-2017>



**Radio Habana Cuba**